STREIFZÜGE



Ausstellungsansicht Haus der Geschichte Wien von BWM Architekten FOTO: HERTHA HURNAUS

Zeitlaboratorium

Das neue Haus der Geschichte Österreich wurde von BWM Architekten als zeitgenössisches Laboratorium inmitten der kaiserlichen Repräsentationsarchitektur der Neuen Burg am Heldenplatz konzipiert und stellt die dominanten imperialen Räume republikanischer Gegenwart gegenüber. In einer Art Dramaturgie der Annäherung wird bereits im Prunkstiegenhaus die historische Architektur mitinszeniert, im ersten Ausstellungsraum gezielt als erzählerischer Hintergrund instrumentalisiert, in den modernen Geschichts-Laboratorien ausgeblendet, wo weiße, neutrale Präsentationsflächen neue Blickwinkel ermöglichen.